
 Reich Juda.

Das Reich Juda erhielt sich noch 150 Jahre länger. Ueber dasselbe herrschten Könige aus dem Stamme David. Unter ihnen waren einige gute. Auch verbreitete sich hier der Götzendienst nicht so schnell und allgemein, als in dem Reiche Israel. Der Tempel zu Jerusalem vereinigte noch die wahren Verehrer des Einigen Gottes, deren es in Juda mehrere gab, als in Israel. Noch ertönten hier feierliche Psalmen zum Lobe des Einigen.

 Psalm 97.

Der Herr ist Gott, der Herr ist Gott!
 Des freue sich die Erde!
 Jehovahs Nahme werde
 Vom Meerumbrausten Inselnland
 Lobpreisend anerkannt.
 Der Herr ist Gott!

Nacht und Gewölk wohnt um ihn her.
 Er winket, Flammenblitze
 Entsprühen seinem Sitze,
 Die Erde bebt, wie Wachs zergehen
 Vor ihm die Berg' und Höhn!
 Der Herr ist Gott!